
 

 Conseil d’établissement de l’école de l’Orée-des-Bois 

du mercredi 16 Juin à 18h30, plateforme Zoom 

 

Absences : Marie-Andrée Aubut, Mélanie Labonté  

 

 

 

# 

 

Sujet 

 

Ouverture de la séance à 18h34 

1 
Ouverture de l’assemblée et 

vérification du quorum 
Pas de quorum 

2 
Lecture et adoption de l’ordre 

du jour 

Proposé par madame Joanne Lemay et appuyé par madame 

Marie-Josée Payette 

3 Parole au public Aucun public 

4 
Adoption du procès-verbal de 

la séance du 19 Mai 

-Changement au sujet en lien avec les effets scolaires pour 

l’an prochain. Information mentionnée plus loin au sujet 10.  

Proposé par madame Marie-Claude Pichette et appuyé par 

madame Marie-Josée Payette 

5 
Rapport annuel 2020-2021 

 

-Madame Lacasse présente le rapport annuel 2020-2021 et 

procède à la lecture du document.  

6 

Prévisions budgétaires 2021-

2022 

 

-Madame Lafleur présente le rapport financier, et c’est un 

nouveau gabarit pour 2021-2022. 

- L’école vit un déficit important, en lien avec le contexte de la 

pandémie. Mais elle se positionne tout de même bien 

comparativement aux autres écoles du CSSD pour l’année en 

cours. 

- L’équilibre financier devrait être de nouveau atteint l’an 

prochain selon les prévisions budgétaires 2021-2022 

Proposé par madame Lucie Lacroix et appuyé par madame 

Elisabeth Towner 

7 
Résolution du fonds à 

destination spéciale 

-Madame Lafleur présente et survole le document. 

Habituellement, il y a davantage de revenus que de dépenses, 

mais cette année, avec les circonstances exceptionnelles, les 

seuls revenus proviennent du Subway et de Photomania 

Proposé et accepté à l’unanimité 

 



8 Résolution du budget 

-Madame Lafleur présente le document concernant l’adoption 

du budget école pour 2021-2022 

Approuvé par madame Sara Lacasse et secondé par madame 

Lucie Lacroix 

9 Mot de la présidente 

-Madame Lacasse tient à remercier toute l’équipe du 

personnel école et les parents pour une autre belle année. 

Merci pour la capacité d’adaptation et l’implication tout au long 

de l’année scolaire.  

10 Mot de la direction 

Madame Lafleur parle de certains points 

-Au niveau de la clientèle, il y a seulement 4 élèves de 

maternelle en surplus actuellement. Il y avait un surplus 

également au 3e cycle mais il va y avoir une classe 

supplémentaire, et donc, il y aura une classe multi-niveau par 

cycle, suite à l’analyse de la clientèle.  

-En lien avec les effets scolaires, il est donc possible d’avoir 

certaines modifications suite à l’adoption de la nouvelle classe 

multi niveau.  

-Elle rappelle les défis vécus tout au long de l’année, et 

remercie l’ensemble du personnel et les parents, tout comme 

les élèves, pour leur résilience et leur adaptation. 

-Elle parle de la fête des finissants et de tous les scénarios 

imaginés, pour finalement, opter pour une activité en 

présentiel pour les élèves seulement, par bulle classe.   

-Une activité de vaccination mobile a eu lieu à l’école 

aujourd’hui pour les élèves ayant 12 ans et +.  

11 
Mot de la représentante de 

l’OPP 

-Madame Lacroix mentionne que malheureusement, peu 

d’activités ont eu lieu cette année. Elle espère que l’OPP va 

pouvoir revenir en force l’an prochain.  

Madame Lafleur remercie Mme Manon pour tout le travail 

avec les repas Subway.  

12 
Mot de la technicienne du 

service de garde 

- Mme Tanguay mentionne être en sprint final pour les 

fermetures de dossiers pour l’an 2020-2021  

13 Mot du personnel enseignant 

-Mme Marie-Josée nous parle du spectacle participatif qui a 

eu lieu vendredi dernier. Un grand succès pour tout le monde. 

Les élèves pouvaient jouer des instruments, faire du bruit, et 

participer. Elle était très contente de recevoir la troupe.  

-Mme Luce nous parle de son projet de chenilles et c’est 

aujourd’hui qu’ils ont procédé à l’envol des papillons, quelques 

jours avant l’envol des élèves de maternelle vers la 1ère année.  

-Mme Johanne parle du projet de lecture, et est très fière qu’ils 

ont réussi la mission de lire 1000 livres. 1761 petits livres ont 



été lus par tous les élèves de la classe. Elle mentionne que 

les élèves sont prêts pour la 2e année. 

- Mme Martine sent beaucoup d’effervescence dans l’air. Elle 

continue les capsules PPS (préparation primaire secondaire) 

et tente de rassurer les élèves. Les albums de finissants sont 

terminés. La fin du primaire sera soulignée le 23 Juin avec 

une réception au gymnase.  

 

14 Mot du personnel de soutien 

-Madame Mélanie mentionne avoir terminé ses ateliers. Ça 

sent la fin! 

- Madame Isabelle mentionne avoir fait une révision avec les 

élèves de 6e année. Il reste des périodes de récompenses, 

des petites surprises, et elle doit vider le local puisqu’il sera 

utilisé autrement l’en prochain.  

15 
Mot du représentant du comité 

de parents 

Mme Labonté était absente, donc l’information n’a pas pu être 

transmise. 

16 Coup de cœur  

-Un gros coup de cœur pour madame Martine et madame 

Anne-Marie en lien avec la préparation du secondaire. Les 

élèves se sentent bien encadrés et prêt pour le secondaire.  

Merci à madame Lacasse d’avoir animé les CE cette année. 

17 Points divers Aucun point divers 

18 Levée de l’assemblée 

Levée de l’assemblée à 19h31 

Proposée par madame Johanne Lemay et secondée par 

madame Marie-Josée Payette 

 

Secrétaire : Elisabeth Towner  

 

 


